



Thomas Köhler bestätigt die neuen Kommandanten der Feuerwehr: 1. Kommandant Stephan Büttner (Mitte) und 2. Kommandant Marcel Bohlender.

Foto: Ney

Stephan Büttner und Marcel Bohlender führen Feuerwehr

Rat: Kleinwallstädter Gremium bestätigt Kommandanten

KLEINWALLSTADT. Feuerwehrkommandant Patrick Richwien, musste nach sechsjähriger Amtszeit aus gesundheitlichen Gründen sein Amt niederlegen. Bürgermeister Köhler dankte ihm in der jüngsten Gemeinderatssitzung für die geleistete Arbeit, besonders für die erfolgreiche Jugendarbeit, an der Richwien maßgeblich beteiligt war.

Als neu gewählten Kommandanten bestätigte der Gemeinderat Stephan Büttner, als Stellvertreter Marcel Bohlender. Stephan Büttner ist seit 2002 Gruppenführer,

zuständig für den Bereich »Absturzsicherung« und war als Jugendwart aktiv. Seit 2014 war er 2. Kommandant und mitverantwortlich für die positive Entwicklung. Die stetige Erneuerung des Fuhrparks wurde von ihm genau so unterstützt wie die Gründung der Kinderfeuerwehr.

Marcel Bohlender ist ebenfalls aus der Jugendarbeit hervorgegangener erfahrener Feuerwehrmann und hat sich selbst als Jugendwart engagiert. In der Wehr fungiert er als Gruppenführer und Experte fürs Thema »Funk«. *ney*